

Am Fachbereich 05 Psychologie und **Sportwissenschaften (Arbeitsbereich Pädagogische Psychologie, AE Pädagogische Psychologie und Künstliche Intelligenz, Prof. Dr. Samuel Greiff)** ist **zum nächstmöglichen Zeitpunkt** die Stelle für eine\*n

**Akademische\*n Rätin\***Rat\*** auf Zeit (m/w/d)  
(A 13 HBesG, Vollzeit)**

zu besetzen. Akademische Rät\*innen werden für die Dauer von zunächst drei Jahren unter Berücksichtigung der gesetzlichen Höchstbefristungsdauer sowie der Erreichung des Qualifikationszieles in einem Beamtenverhältnis auf Zeit beschäftigt.

Die zu besetzende Stelle ist in der neu gegründeten Arbeitseinheit am Arbeitsbereich für Pädagogische Psychologie verortet und erlaubt eine breite Lehr- und Forschungstätigkeit zu anwendungsrelevanten Themen an der Schnittstelle von Pädagogischer Psychologie, Bildungswissenschaften, Informatik und Kognitionswissenschaften. Die Lehr- und Forschungsbereiche der Arbeitseinheit umfassen Bildungsherausforderungen im 21. Jahrhundert, die Integration von KI und Educational Technology in Lehr-Lernprozesse aus einer pädagogisch-psychologischen Perspektive, transversale Kompetenzen und Bildungsgerechtigkeit, sowie internationale Vergleichsstudien und School Monitoring.

Wir sind ein dynamisches Team mit internationaler Ausrichtung, das spannende Forschung und exzellente Lehre im Herzen von Hessen umsetzen und dabei persönlich und professionell wachsen möchte. Im Rahmen der ausgeschriebenen Stelle besteht die Möglichkeit, eigene Forschungsanliegen zu realisieren. Habilitationsvorhaben werden materiell und personell unterstützt. Darüber hinaus sind umfangreiche etablierte Kooperationen auf internationaler Ebene (z.B. im Bereich School Monitoring oder Educational Technologies) vorhanden.

**Was wir uns von Ihnen wünschen**

Wir suchen eine\*n hochmotivierte\*n Mitarbeiter\*in und wünschen uns Engagement in Lehre und Forschung, eigenständige Forschungsschwerpunkte mit dem Ziel der Habilitation, eine verlässliche Beteiligung bei administrativen Aufgaben sowie Unterstützung bei den Lehr- und Forschungstätigkeiten der Arbeitseinheit. Die Unterstützung der Arbeitseinheit bei der Lehre im Bachelor- und Masterstudiengang werden ebenso erwartet wie die nationale und internationale Publikation von Forschungs- und Projektergebnissen und Antragstätigkeit zur Drittmittelakquise.

Ihr Aufgabengebiet umfasst dabei neben eigenständiger Forschung mit dem Ziel der eigenen wissenschaftlichen Qualifikation auch Lehre im Umfang von 4 LVS. Dies beinhaltet u.a. die enge Zusammenarbeit mit internationalen Partnern, die Entwicklung von Lehrkonzepten mit einem Schwerpunkt auf Lehren und Lernen mit KI, sowie Drittmittelakquise und hochrangige Publikationstätigkeiten.

**Ihr Profil**

Die unten aufgeführten Punkte treffen auf Sie zu? Dann bewerben Sie sich bei uns und wir freuen uns, von Ihnen zu hören:

- Promotion im Bereich Psychologie, Bildungswissenschaft, Informatik oder einem verwandten Fachgebiet
- internationale Publikationserfahrung und -tätigkeit
- Erfahrung in der Drittmittelakquise sowie Hochschullehrerfahrung sind von Vorteil
- ausgeprägtes Interesse an den Forschungsthemen der Arbeitseinheit
- Ziel der eigenen wissenschaftlichen Qualifikation (Habilitation)
- strukturiertes wissenschaftliches Arbeiten und organisatorische Fähigkeiten
- Kenntnisse in sozialwissenschaftlicher Forschungsmethodik, Erfahrung in der Auswertung quantitativer Daten
- sehr gute Kenntnisse im Umgang mit einschlägiger Statistiksoftware (bspw. SPSS, Mplus, R)
- Erfahrung in der interdisziplinären und internationalen Projektarbeit, idealerweise in Drittmittelprojekten
- erwünscht sind außerdem gute Englisch-Kenntnisse in Wort und Schrift
- selbstständiges Arbeiten, hohes persönliches Engagement, Belastbarkeit, Team- und Kooperationsfähigkeit, administrative Fähigkeiten, Kreativität, Zielstrebigkeit
- nicht zuletzt Begeisterung, hohes Engagement und Freude an Forschung und Lehre

**Was Sie von uns erwarten können**

- Bezahlung entsprechend Beamtenbesoldung des Landes Hessen in der Stufe 13 (A 13) mit entsprechender Erfahrungsstufe
- Vergünstigungen entsprechend der Bestimmungen der Goethe-Universität (aktuell bspw. kostenloses LandesTicket Hessen)
- Sozialleistungen geregelte Arbeitszeiten entsprechend der Bestimmungen der Goethe-Universität
- Unterstützung in der eigenen wissenschaftlichen Profilbildung und Qualifikation (Habilitation)

- gewachsene Verbindungen zu internationalen Partnern und vielfältige Kooperationsmöglichkeiten in Forschung, Praxis und Politik
- Mitarbeit in einem engagierten und sich dynamisch entwickelnden Team sowie Integration in eine aktive Forschungsgruppe mit einem vielfältigen Tätigkeitsprofil
- Möglichkeit, sich in den Aufbau und die nachhaltige Entwicklung einer neu gegründeten Arbeitseinheit einzubringen und das eigen Arbeitsumfeld aktiv zu gestalten

Die Goethe-Universität strebt eine Erhöhung des Frauenanteils an und fordert deshalb besonders Frauen zur Bewerbung auf. Schwerbehinderte werden bei gleicher Eignung und Befähigung vorrangig berücksichtigt.

**Fühlen Sie sich von unserer Ausschreibung angesprochen?** Wenn ja, freuen wir uns über Ihre Bewerbung mit den üblichen Unterlagen (CV, Anschreiben, Lehr- und Publikationsverzeichnis). Diese richten Sie bitte **in elektronischer Form** (als ein PDF-Dokument) **bis zum 26.03.2024** an Herrn Prof. Dr. Samuel Greiff, Goethe-Universität: [greiff@psych.uni-frankfurt.de](mailto:greiff@psych.uni-frankfurt.de)

#### Translation:

At the Department 05 Psychology and Sports Sciences (**Chair of Educational Psychology, Research Unit Educational Psychology and Artificial Intelligence**, Prof. Dr. Samuel Greiff), a position for a

#### **Research Associate as temporary civil servant (m/f/d) (A 13, 100% full-time)**

is available starting on the earliest possible date. The position is limited to 36 months and can be extended taking into account the maximum limitation possible according to legal regulations.

The position is located in the newly established research unit within the Chair of Educational Psychology and allows for broad teaching and research activities on application-relevant topics at the intersection of Educational Psychology, Educational Sciences, Computer Science, and Cognitive Sciences. The research areas of the unit include educational challenges in the 21st century, the integration of AI and Educational Technology in teaching and learning from an educational-psychological perspective, transversal competencies and equality in education, as well as international education comparative studies and school monitoring.

We are a dynamic team with an international focus, dedicated to conducting exciting research and delivering excellent teaching in the heart of Hesse, fostering personal and professional growth. The advertised position provides the opportunity to pursue individual research interests. Habilitation projects are supported both materially and personally. Additionally, extensive established collaborations on an international level (e.g., in the areas of School Monitoring or Educational Technologies) are in place and will support your academic career.

#### **What We Expect From You**

We are looking for a highly motivated team member who demonstrates commitment to teaching and research, establishes independent research priorities with the aim of Habilitation, and reliably participates in administrative tasks as well as generally supports the teaching and research activities of the research unit. Support for the research unit in teaching for the bachelor's and master's programs, the national and international publication of research and project results as well as involvement in grant application activities for acquiring third-party funding, are also expected.

Your responsibilities include independent research with the goal of your own scientific qualification (i.e., Habilitation) and teaching (4 units per semester). This involves close collaboration with international partners, the development of teaching concepts with a focus on teaching and learning with AI, as well as acquiring third-party funding and high-ranking publication activities.

#### **Your Profile**

If the following points apply to you, we encourage you to apply:

- D. in Psychology, Educational Sciences, Computer Science, or a related field
- Record of international publications and research activities
- Experience in acquiring third-party funding and university teaching experience are an advantage
- Strong interest in the research topics of the research unit
- Intention to pursue further scientific qualification (Habilitation)
- Methodical and organized approach to scientific work, showcasing strong organizational skills
- Proficiency in social science research methodology, coupled with hands-on experience in quantitative data analysis
- Exceptional proficiency in relevant statistical software (e.g., SPSS, Mplus, R)
- Experience in interdisciplinary and international project work, preferably in third-party funded projects

- Good English language skills in both written and spoken communication are desirable
- Ability to work independently, strong personal commitment, ability to work under pressure, teamwork & cooperation skills, administrative skills, creativity, determination
- Last but not least enthusiasm about, high commitment for, and enjoyment in research and teaching

#### **What You Can Expect From Us**

- Salary grade aligned with the civil servant salary structure of the state of Hesse in group 13 (A13) and under consideration of individual levels of experience (“Erfahrungsstufen”)
- Benefits according to the regulations of Goethe University (currently, for example, a free ticket for public transportation in Hessen)
- Social benefits, regulated working hours according to the regulations of Goethe University
- Support in your individual scientific profile building and qualification (Habilitation)
- Well-established networks with international partners and diverse cooperation opportunities in research, practice, and politics
- Involvement in a committed and dynamically evolving team, with integration into an active research group boasting a diverse array of activities
- Opportunity to contribute to the sustainable development of a newly established research unit and to actively shape your working environment

The Goethe University is committed to a policy of providing equal employment opportunities for both men and women alike, and therefore encourages particularly women to apply for the position/s offered. Individuals with severe disability will be prioritized in case of equal aptitude and ability.

**Are you intrigued by our job posting?** If so, we look forward to receiving your application, including the usual documents (CV, cover letter, list of teaching and publications) in one PDF. Please submit them electronically (as a single PDF document) **by 26.03.2024** to Prof. Dr. Samuel Greiff, Goethe University, at [greiff@psych.uni-frankfurt.de](mailto:greiff@psych.uni-frankfurt.de)